Vorwort

Die Hochschule für Musik Leipzig erblickt ihre Hauptaufgabe darin, die reiche Tradition des in aller Welt bekannten Institutes – in Verbindung mit den neuen gesellschaftlichen Aufgaben zur Schaffung der Grundlagen des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik – fortzuführen.

Aufbauend auf unserem großen klassischen Erbe und unter Einbeziehung der neuesten Ergebnisse der sowjetischen Musikerziehung arbeiten wir unablässig daran, eine neue deutsche Musikergeneration, eine sozialistische Musikergeneration, zu erziehen.

Früher war es nur einer privilegierten Klasse vergönnt, an unseren Musikhochschulen zu studieren.

Seit die Arbeiterklasse und die führende Partei – die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands – die Macht in unserem Lande ergriff, stehen allen begabten jungen Menschen die Tore unserer höchsten Bildungsstätten offen.

Wir wenden uns mit diesem Prospekt besonders an unsere Arbeiter- und Bauernkinder mit der Aufforderung, bei entsprechender Befähigung und Voraussetzung, von einer der vielfältigen Möglichkeiten in unserer demokratischen Ordnung Gebrauch zu machen und das Musikstudium zu wählen.

Vorwärts! Im Kampf für Frieden, Einheit und Sozialismus!

gez. Prof. R. Fischer

